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RAPPORT DU CONSEILLER SCOLAIRE DE LA RÉGION DU NORD DE L’ÎLE DE VANCOUVER 

PÉRIODE : 1 mars 2025 au 12 avril 2025 

DATE :  DESCRIPTIF Réunion du CCF 

1 mars 2025 École au Cœur de l’Île, Cabane à sucre : 

Une très belle activité culturelle qui regroupe l’école et la communauté à Comox 

et Courtenay.  Environ 400 enfants, parents et grands-parents sont venus pour la 

souper de la cabane à sucre.  Une activité qui a commencé à voir le jour depuis 

déjà 13 ans. 

Durant et après le souper les étudiants de tout âge de l’école Au Cœur de l’Île 

ont participé à un spectacle de variété sur la scène ou les danses et les chansons 

étaient en vedette. 

Je me suis porté volontaire pour aider à la cuisine et au service, ce qui m’a permis 

de rencontrer des élèves, personnels(elles) de l’école, parents et grands-parents.  

Félicitations et un grand merci à tous ceux et celles qui ont participés(ées) de 

proche ou de loin et les parraineurs à cette activité culturelle rassembleuse pour 

ces deux communautés.  Sans eux cette formidable activité ne serait pas 

réalisable. 
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5 mars 
 
Rencontre sur Teams avec le MLA de Nanaimo Monsieur Anderson. 

13 mars 
Journée de la francophone à Victoria 

14 mars 
 
Sommet sur la transmission linguistique à Victoria 

7 avril 
Visite avec l’APÉ de l’École Océane (Nanaimo) 
 
La nouvelle présidente qui est en poste depuis l’an dernier et une ancienne 
élève du CSF. 
-Discussion sur le secondaire, les choix de cours, école hétérogène versus 
école homogène 
-Avoir un cheminement pour les élèves de la 7ieme année pour la transition au 
secondaire 
-La nouvelle école 
-Les assurances pour l’APÉ et l’incorporation. 
-Une nouvelle division et 20 enfants qui vont commencer la maternelle en 
septembre 2025. 
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-Une enseigne devant l’école qui indique une École Publique Francophone 
CSF et les activités de l’école ou toutes autres informations. 
-Un bel échange et constructif pour l’avenir de l’école Océane. 

14 avril 
Rencontre avec la présidente du CSF, le conseiller du nord de l’Île de Vancouver et le 
maire M. Kro de Nanaimo 

 


